

La Región de Los Lagos, tuvo el honor de ser la encargada de impulsar el Bicentenario de Chiloé como un motor regional. Nada de esto habría sido posible sin el trabajo de la Comisión Bicentenario, que desde 2024 articuló a municipios, Gobierno Regional, servicios públicos, redes culturales y sociedad civil organizada. Este modelo de gobernanza colaborativa es, en sí mismo, uno de los principales legados del proceso.

El Bicentenario de Chiloé nos deja una lección clara: las regiones pueden liderar con identidad, planificación y visión de largo plazo. Cuando Chiloé avanza, avanza también la región.